

# ExpoFare - Noticias

<https://www.expofare.com/>

## Apoyo empresarial a ExpoFare 2021



Los patrocinadores de ExpoFare firman los convenios con el Ayuntamiento

El alcalde, Francisco Javier Ruiz, pone en valor la colaboración público-privada en la V Feria de la Agricultura de Regadío del Valle del Guadalquivir. El evento, que se celebrará en Fuente Palmera del 28 al 30 de octubre, entra en la recta final de su organización.

Representantes de las 6 empresas y entidades bancarias patrocinadoras de ExpoFare 2021 firmaron este martes los respectivos convenios con el Consistorio: Miguel Ángel Hidalgo, gerente de Riegos La Colonia, única empresa local patrocinadora; José Antonio Calvillo, de AGRI nova Science, con sede en Almería; José Luis del Río, Miguel Ángel Pernas y Alberto Aragonés, de Marea (Grupo Rusvel), con sede en Sevilla; Antonio Ferrero, de Fundación "la Caixa"; Javier Lozano, de Fundación Caja Rural del Sur; y José Andrés Carmona y Lola García, de Cajasur.

El acto estuvo presentado por el responsable del Área de Desarrollo del Ayuntamiento,

José Luis Adame, con la presencia de la delegada de Hacienda, Sonia Rovira, y del alcalde colono, Francisco Javier Ruiz, así como de los responsables de Rurápolis, empresa coordinadora del evento.

Ruiz realizó un sentido agradecimiento a todos los patrocinadores, no solo por su aportación económica, sino por su capital humano y conocimientos puestos al servicio de ExpoFare. El primer edil puso en valor la colaboración público-privada que permite realizar una feria al nivel que exigen las empresas de regadío y el sector de la agricultura en general.

Asimismo, recordó que la quinta edición tiene un epicentro que es el agua y la eficiencia en su uso, un bien que puede reducirse en los próximos años por el cambio climático y también por su mayor demanda en los cultivos intensivos y superintensivos, los cuales están prevaleciendo sobre los tradicionales.

Por otra parte, se refirió a la importancia de que el evento proporcione un valor añadido no solo a las empresas del sector, sino a la marca de Fuente Palmera como pueblo, similar a lo que ocurre con la Feria de la Boda.

Por último, destacó que ahora es el momento más que nunca de la colaboración de las distintas administraciones para que el año 2022 sea el del crecimiento y desarrollo para todos. Y agradeció el apoyo de Diputación y Junta de Andalucía con ExpoFare.

Fuente: Fuente Palmera Información

**Link to Original article:** <https://www.expofare.es/noticias/apoyo-empresarial-a-expofare-2021?elem=295910>